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缺少了防守大將伊巴卡的雷霆，內線防守力大幅下降，半場被
鄧肯攻入21分。第3節一開始雷霆加快進攻速度，一度反先

78:77，但馬刺憑贊奴比利及鄧肯連取5分再次領先82:78，其後更
以89:82領先進入第4節。踏入第4節馬刺更乘勝追擊擴大差距至
95:82，最後以17之差輕鬆勝出。
馬刺今場於顏色地帶狂轟66分，刷新馬刺的季後賽新紀錄，另

外鄧肯錄得全隊最高的27分，柏加再添14分及12次助攻，贊奴比
利及丹尼格連則貢獻了18及16分。雷霆的杜蘭特射入28分及搶得
9個籃板，韋斯布魯克亦有25分進賬，但缺少了伊巴卡對球隊的影
響太大。
對於陣容不整，雷霆教練布魯克斯賽後解釋道：「我們是一支沒

有藉口的球隊，伊巴卡已經傷出，他不會回來了，因此我們在餘下
的比賽中要打得更好，如果我們希望準備打敗一支聯盟中最好的球
隊，一支攻力最強的球隊，我們要全力發揮，不會有任何輸波的藉
口。」不過有傳言伊巴卡有可能復出作戰。

柏加變作助攻者
在伊巴卡缺陣的情況

下，鄧肯成為馬刺主攻
點；鄧肯說：「這是我們
比賽計劃的一部分，他(柏
加)知道對方今場不會像上
個系列賽般，讓他多次輕鬆
投籃，他們要盡量阻止他得
分，但這反而讓柏加知道，他
要在場上變作一個助攻者。」
除了進攻外，馬刺在防守端

表現得也很給力，尤其是在第
4節，他們讓杜蘭特4投只有1
中，單節只有3分。馬刺主帥
普波域治說：「很明顯，想要
完全封殺他是不可能的事情，
但是讓他的出手變得困難是既
定方針。不管他和誰對位都是
如此，所有人都在努力讓杜蘭
特打得更困難。」

■香港文匯報記者梁啟剛

美國NBA季後賽西岸決賽昨日進行首戰，聖安東尼

奧馬刺主場122：105輕取俄克拉荷馬雷霆，在7場4

勝賽制領先1：0。馬刺今場有5名球員得分達雙位

數，其中鄧肯內線橫行攻入27分，帶領球隊擊敗缺少

防守大將伊巴卡的雷霆。第2場比賽，馬刺繼續擁有主

場優勢。(now635台周四9a.m.直播)

因種族言論遭NBA徹底封殺的快艇班主斯特
林，聯盟昨日正式宣布於美國時間下月3日召開
聆訊，以讓其餘29隊的班主投票決定應否撤銷
斯特林的球會擁有權。斯特林仍可在當地時間
本月27日或之前就案件給予書面作供，如到下
月3日有75%的球會班主贊成，斯特林就要被強
制出售球會。

現年80歲的斯特林擁有快艇33年，逾3周前因有段他不准女友
再和包括「魔術手」莊遜等黑人交往的歧視性錄音外洩，引起
軒然大波，惹怒球迷、NBA球員和贊助商，遂令NBA總裁蕭華
提出封殺令，禁止斯特林終生再踏足NBA。然而斯特林拒付250
萬美元（約1,950萬港元）罰款，且威脅要告NBA逼其出售估計
總值達6億美元（約46.8億港元）的快艇，到上周他上電視談及事
件，儘管有道歉並稱是遭人陷害，卻死性不改地斥莊遜絕非兒童榜
樣。至於斯特林有名無實的妻子謝莉，雖手持快艇股份，並聲稱會
力爭球會控制權，但NBA曾指當一名班主喪失擁有權，其他股東都
不能取而代之做新老闆。 ■香港文匯報記者 鄺御龍
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卡爾出任球隊主帥一職，
接過帥印領軍5年，合約總額多達2,500萬美

元。卡爾成為勇士隊史第25任主帥。勇士總經理美亞
斯致辭歡迎卡爾的加盟，「我們榮幸的宣布卡爾成為
球隊的新主帥，在勇士將來的開拓過程中，我們有信
心認為他適合我們球隊以及整個機構。他職業生涯為
多位NBA名帥効力，包括積遜和普波域治，這讓他受

益匪淺。他也有成功的球員生涯，是總冠軍球員。」
美亞斯說道。
卡爾是著名的3分射手，球員時期一共打了15年
球，先後効力於太陽、騎士、魔術、公牛、馬刺和拓
荒者；他在公牛期間和米高佐敦等人一共獲得了3個總
冠軍，後來加盟馬刺後又先後獲得兩個總冠軍，職業
生涯一共擁有5個總冠軍戒指。卡爾自2003年退役後
主要擔任電視台的球賽評述員，從未有領軍經驗。卡
爾簽約後表示：「勇士是支充滿天分的球隊，近年更
是進步神速，我希望能從之前的成功做起，取得更好
成績。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

高爾夫巨星「老虎」活士仍舊不知道他什麼時候能夠回來。有一陣子，他甚至不知道自
己還能不能回來。昨日，活士在全美錦標賽賽前接受採訪的時候說他的腰傷讓他今年如此
衰弱，以至於他懷疑自己還能否打高爾夫。
「忘記了在最高水平上打高爾夫。我甚至不能起床。」活士說，「那一刻我肯定懷疑

過。以後是什麼感覺？我還會一點疼痛也沒有嗎？我還能再次做到嗎？我還可以起床，出
去與孩子們一起嬉戲，一起打高爾夫嗎？所有這一切都不確定。」活士又表示康復是單調
乏味的，當他甚至不可以同孩子們一起玩運動的時候，他覺得真是一個莫大的挑戰。

復出仍舊無期
活士表示3月31日動完微創椎間盤切除術之後，他的疑慮消退了；他

表示手術的目的是緩解壓迫性神經帶來的疼痛，而動完手術之後，
他的疼痛立即不見了。可是他仍舊沒有復出的時間表。實際上，
他都不知道什麼時候能夠揮桿。

「我是否能打球，並不在於我本人，主要要看我的醫生。」活
士說：「很明顯，我現在渴望打球。我希望像所有體育運動員
一樣，本人能完全掌控傷情。最終我希望能打出頂級水平，而
時間就如我夢想的那麼長。對於一些人來說，那是60歲、70
歲，對於另外一些人來說，那是40、50歲。現在既然我已經動
了手術，我很期望看看未來會怎樣。我對我的生涯充滿了樂觀，
我能做到我想做的事情，而且時間像我希望的那麼長久。」

■香港文匯報記者梁啟剛

活士腰傷後

盧彥勳杜網賽首圈出局
杜塞爾多夫公開網球賽昨日開始

正賽。在第一輪比賽中，種子選
手、中華台北的盧彥勳被持外卡參
賽的東道主選手布朗輕取。兩盤的
比分是6：7、2：6。8號種子、荷
蘭的西里寧遭到捷克選手韋塞利的
截擊，以6：7、3：6潰敗。

港欖總宣布利忠斯離任
香港欖

球總會昨
日 宣 布
「代表隊
教練發展
經理」及
高級教練
(男子隊)
利忠斯將

離任，他將於本周末的「亞洲五國
欖球賽」結束後，加入日本欖球總
會並擔任防守教練。在利忠斯的帶
領下，香港的世界排名攀升至歷史
新高的第 23位，至於能否突破
「亞洲五國欖球賽」的成績，還看
本周末與日本交手的結果，但現時
港隊至少追平歷來最佳成績。

皮斯托瑞斯案推遲再審
南非刀鋒戰士皮斯托瑞斯涉嫌槍

殺女友案昨日再次開庭，法官瑪斯
帕宣布將對皮斯托瑞斯進行不長於
30日的精神狀況評估，此案將推遲
至6月30日繼續進行。此前辯方曾
指出皮斯托瑞斯患有焦慮症，存在
精神方面的問題。如法院證實其在
案發時確實存在精神問題，將減輕
對皮斯托瑞斯的裁罰。

■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊
（記者 潘志南）4
支極可能出戰首屆
港職聯的地區足球
隊，皇室南區、天
行元朗、和富大埔
及黃大仙的代表將
在下月9日約見民
政事務局局長曾德
成，希望政府考慮
增加對區隊投放資源，建議設配對基
金，以鼓勵地區隊更積極尋找贊助。
元朗的王威信、南區的陳文俊、和

富大埔的陳平和黃大仙的黃錦超昨日
一起會見傳媒，他們建議政府增加投
放在區隊的資源，助地區球隊更能發
揮社區影響力；他們建議政府，區隊

尋找贊助資金多
少，政府再以
「一對一」配對
方式資助球會。
足總董事兼甲

組會代表王威信
表示，如政府維
持現有每支甲組
區隊每季 100 萬
元資助及力度，

各區隊只能限米煮限飯，亦無法利用
新球季推行港職聯的契機去提升地區
球隊在本地足球的地位。
此外，4位代表談到新球季的「港職

聯」，各抱「見步行步」的態度，並
指港職聯沒有清晰和詳細的條文約
章，令他們組軍無所適從。

地區足球隊盼政府增資助

自幾天前登上美國《時代》雜誌封面
後，李娜又獲得一個「榮譽」，被著名運
動網站SportsPro評選為「世界最具市場價
值運動員」之一。費達拿、拿度、「細
威」莎蓮娜威廉絲以及舒拉寶娃同時上
榜。20 人的名單中，網球運動員佔據
25%。
SportsPro評選的標準，是以預計運動員
從現在到3年後巴西奧運會這段時間之內，
吸引新贊助商的潛力。再與年齡、運動員
本國國內市場大小、個人魅力，以及其他
潛力綜合評價。
由於成績優異，娜姐的「吸金力」是毋

庸置疑的。目前中國一姐代言了13家廣告
商，幾乎個個都是行業一線品牌。影響力
再次上升的李娜，讓各路廣告商摩拳擦
掌，想要博取這位「廣告寵兒」的信賴。
並且，李娜澳網後的狀態穩定，甚至有衝
擊世界第一的可能性。她是大滿貫得主，
又還有進步的空間，如此有潛質的球員，
贊助商們肯定都「紛至沓來」，怪不得
SportsPro網站將「娜姐」列入名單中。

■香港文匯報記者梁啟剛

李娜入選最具市場價值球員

曾懷疑能否再打高球

卡爾卡爾簽約教簽約教勇士勇士

■■活士接受訪問
活士接受訪問。。 美聯社美聯社

■■李娜又獲榮譽李娜又獲榮譽。。路透社路透社

■■活士復出無期活士復出無期。。 法新社法新社

■■44支港甲球隊向政府支港甲球隊向政府
爭資源爭資源。。 潘志南潘志南攝攝

■■利忠斯離任利忠斯離任。。
欖總提供欖總提供

■■卡爾曾擔卡爾曾擔
任電視台球任電視台球
賽評述員賽評述員。。

美聯社美聯社

■■馬刺吉祥物向球迷發射馬刺吉祥物向球迷發射
「「TT恤炮恤炮」。」。 美聯社美聯社

■■杜蘭特被杜蘭特被
對手打到跌對手打到跌
倒倒。。法新社法新社

■■鄧肯鄧肯((左左))跳投得跳投得

手手。。
美聯社美聯社

■■快艇班主斯特林快艇班主斯特林。。 美聯社美聯社


